
幹事報告 幹事　水 野 晋 治

1.ロータリー財団の寄付に対し表彰
鈴木健吾会員；恒久基金への寄付でベネファクターの認証
中村　靖会員；ポール･ハリス･フェローの認証状

2.米山功労クラブ感謝状の送付
表彰月日；2014年9月
表彰回数；15回　(特別寄付金累計額が、100万円を超えるご
とに表彰)

3.例会変更のお知らせ
松戸西；10/15(水)は10/16(木)第12分区合同例会及びＩＭに
振替
10/29(水)任意休会

承 認：1975年11月24日
創 立：1975年11月 7日
承 認：1975年11月24日

第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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　みなさん　こんにちは、
　柏西ロータリークラブ会長の日暮
でございます。本日は第2790地区の

宇佐見 透ガバナーにお越しいただ
き、柏西、柏南の２クラブ合同例会
と合同クラブ協議会を開催すること
になりました。宇佐見ガバナーに
は、何かとお忙しいところを私たち
のために、ご指導を頂く機会を設け
ていただき、両クラブを代表して御
礼を申し上げます。
　例会に先立ち、私たち２クラブの
会長、幹事、会長エレクト、次期幹
事は、宇佐見ガバナーと、松本ガバ
ナー補佐、丸田補佐幹事を交えて
懇談会を設け、これからのクラブ運
営に役立つ貴重なお話を聞かせて
いただくことが出来ました。ＤＬＰ
やＣＬＰが奨励された経緯と、奨励
された意味など、解りやすく解説し
てくださいました。今年度はすで
に、スタートしてから４ヵ月目に入っ
ておりますが、次年度はこれから準
備をして行くところですので、より参

考になったのではないでしょうか。
　皆様には、この後ガバナーより卓
話の中でＲＩの方針や、ロータリー
が何を目指しているのかといったこ
とを、お話していただけることと思
いますが、私たちが普段、ロータ
リーのことで疑問に思っているこ
と、解らないことなどを、直接ガバ
ナーよりご教示を頂ける滅多にない
機会ですので、どうぞ合同例会の
後の、クラブ協議会では活発な意
見交換が行われ、実りある一日にな
りますように、願っております。
　この度のカバナー公式訪問に際
しまして、ご指導、助言を頂きまし
た、ガバナー補佐、幹事を始め、関
係者の皆様に感謝を申し上げ、２ク
ラブを代表しての挨拶とさせていた
だきます。

1873回合同例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶



卓話 ガバナー　宇佐見 透 様

　柏西ロータリークラブの皆様改めましてこんにち
は。今年度2790地区ガバナー職を務めさせて頂いて
おります宇佐見と申します。所属は千葉幕張ロータ
リークラブです。
　皆様にはいつも御協力賜りありがとうございま
す。
　本日公式訪問させて頂きましたのは、2014-15 年
度国際ロータリー会長ゲイリーホァン氏が提唱されま
したテーマ「Light Up Rotary」を一刻も早く皆様に
お伝えし、今年度方針にもとづきロータリーの目的を
推進頂くよう結束頂きたく直接お話しさせて頂こうと
の思いで公式訪問させて頂きました。既に3月8日に
開催しましたリーダーセミナー、3月29日に開催しまし
たPETS、そして4月29日に開催しました地区研修・
協議会といういわゆる３大セミナーに日暮会長、水
野幹事を初めクラブ指導者である各委員長の方々に
ご参加頂き、皆様を通じてご理解を頂いたうえで、ス
タートをされておられると思います。
　ガバナーという身に余る職責ではありますが、誠
心誠意努力致しますのでご支援ご協力の程お願い申
し上げます。
　2000年にＲＩより地区に対しDLP（ディストリクト・
リーダーシップ・プラン） を検討する旨の要請があり
ました。現在RI 理事会によりガバナーは地区組織を
構成するうえでDLP の構成に準拠したものを確立す
るよう要請されています。このことは現在会員減少に
悩むクラブにとって、少ない会員数の中でどの様にす
れば活性化するのかを検討したものであります。即
ち従来の４大奉仕委員会をベースに取り組もうとす
ると一人で何役もこなさねばならない現実に突きあた
ります。そこで思い切った組織改革を考えようと取り
組んだのがDLPです。具体的に申せば
（１）社会奉仕プロジェクト、国際奉仕プロジェクト
に関しては全て「奉仕プロジェクト委員会」なる新組
織で統括する
（２）増強を目的とした会員増強・退会防止委員会を
新たに組織し会員選考や職業分類も含めた活動を
行う。
（３）地域の人々に私たちの活動を具体的にお知ら
せする広報公共イメージ委員会を新設しロータリー
の友委員会や会報委員会ともコラボレイトする活動
を行う。
（４）親睦、出席、プログラムなど運営に関わる委員
会は旧来のロータリー情報委員会をクラブ管理・運
営委員会と変えこれら全てを統括する。

以上４つの常設委員会と呼ばれる組織に大きく変え
たのがDLPです。青少年、財団、米山は旧来のまま
です。このようにする事により少ない会員のクラブで
も活性化できるのではとの考えからこれがCLPに繋
がればと考えたのはと思います。しかしこれを行うの
はあくまでもクラブ自身です。実際の活動はクラブで
あり会員皆さんが主役なのです。
　わたしは先程ＲＩがDLPを中心にした地区組織検
討するよう云われておると申しましたがこのDLPの先
に皆さんのCLPがあるとお考えください。ここが重要
で今までCLPのみ導入しろと話されても目的が見え
なければ解らなくとも当たり前です。ですから今年度
はまず地区組織を変え活動内容と目的をはっきり示
すことにしました。ロータリーは単年度制ですから来
年また従来の地区組織に戻るかも知れません。です
が私は次年度の櫻木エレクトにこのことだけは変え
ないで欲しいとお願いしております。くどい様ですが
ガバナーとして、クラブの皆さんの理解を得ながら変
革を試みようと考えています。研修リーダーにもお願
いし、DLPの確立のもと各クラブでそれぞれ、独自
に検討、取り組まれているCLP（クラブリーダーシッ
ププラン）の明確化に繋がればと考えています。この
後のクラブ協議会でもCLPの目的と地区における
DLP の位置づけから何故、今必要なのかなど、ご意
見を伺えればと思っております。
　1905年の発足以来一世紀を越えるロータリー活動
には、時代の変化と共に変わった部分もあると思い
ますが、変わらぬ原点は職業奉仕にあると考えま
す。私にとってロータリーとは、自らの職業を通しての
倫理運動であり地域社会への貢献を基本に根ざす
ものであると考えます。定款にも「ロータリーの目的
は意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し
これを育むことにある」と明記されております。ロータ
リアンを侍に例えた場合、職業奉仕とは、武士として
の象徴を示す刀のような存在と思っています。侍は研
鑽を重ね武士となり、帯刀を致しますが但しこの刀は
戦（いくさ）の道具では無く、武士としての気構えの
象徴です。ロータリアンの持つ刀は、自分を律する気
持ち、又は誇りとして、自らの心の中に置いておくべ
き物でありロータリアンの心に宿る刀はロータリアン
同士の厚い信頼関係基づく不可能を可能に変える存
在だと思います。キーワードは「和して同ぜず」です。
“和する”すなわち友となり仲間となることは大変す
ばらしいことであり皆で一緒に取り組み大事を成す
事は大切です。しかし同時に、“同ぜず”が大切で



のか御検討下さい。未来のロータリアンを育成しま
しょう。米山記念奨学会事業は日本で学ぶ外国人
留学生にロータリアン自身による寄付金を財源とし
た奨学金を支給する事業で、日本独自の特色である
「カウンセラー制度」「世話クラブ制度」が重要であ
ると考えます。クラブとして「世話クラブの登録」「カ
ウンセラー登録」を理解いただき、ぜひ米山記念奨
学会への寄付目標である通常寄付と特別寄付の合
計で一人15,000円達成をお願いします。最後にポリ
オ撲滅に関して1979年に始まったポリオ撲滅運動も
35年におよぶ活動で、世界で3ケ国（パキスタン、アフ
ガニスタン、ナイジェリア）を残すのみとなりました。
しかし本年5月5日にWHOはカメルーン、シリアなど
非常在国からの発症報告に基づき「緊急事態宣言」
を出しました。医師団が内戦に巻き込まれるなど予
断を許さない状況でもあり国際的連携と取組みが求
められています。当地区では毎年１人あたり25ドルを
お願いしております。

「他人の意見に惑わされる事無く、自分の意見を
しっかり持たねばならない」と考えます。「自らの職
業に基づく人としての信頼回復」と「和して同ぜず」
の２つをモットーにロータリーの復活による「原点回
帰」を次年度テーマに、皆様の御協力のもと地区運
営にあたってゆきたいと思います。ロータリーは今
やっていることだけを未来永劫変えることなく、続
けてゆくという考え方から、変わりながら続けてゆ
く事の大切さを、改めて考えて頂きたいと思います。
ロータリアン同士、職業奉仕を心に携えてゆけば、
ロータリーは再び新たな羽根を持ち大空に飛び立て
る時が来ると確信しております。
　会員増強についてホァン会長は新会員を引き付け
つけると共に、現会員を維持し、世界で130万人への
会員拡大を目標にされています。会員増強について、
会員数の数字だけにこだわり「数は力なりの原則の
もと、会員を増やせ増やせとスローガンが掲げられ
ますとすぐさま反発する形で「質」と「量」の議論が
発生します。更に悪いのは、質か量かという命題を並
べて、出来ない理由を議論し、やらない理屈を語る
事です。増強問題は出来ない理由を語るマイナス発
想ではなく、まずやろうとするプラス発想からのス
タートが大切だと思っています。今年度の増強目標
は地区に因んで2790名とし、各クラブに純増１名を
お願いします。広報公共イメージ活動でロータリー
がどのような活動をしているのかを地域社会の人々
に知ってもらえるよう、「ロータリーデー」を開催して
くださることを願っています。そこで私たちは、社会
貢献という共通意識のもと、互いの絆を深め、時間、
才能、資金を注いで活動するグループであることを
広報下さい。私たちは「行動の人」であり、同じ目的
意識を持つ人たちと協力して、地域社会が直面する
問題を解決しようと努めていること、同じ様に地域
社会のことを考える人びとを見つけたいと願っている
ことを伝えることが重要と考えます。にもかかわら
ず、認知度が低いと感じます。ロータリーが何を目的
とし、何をしているかを知らなければ、入会しようと
いう人や、協力しようという人がいないのも当然で
す。確固とした、好ましい公共イメージは、単にロー
タリーの気高さを高めるだけで無く、それによって奉
仕志向の会員が増え、ロータリーの活動をさらにレ
ベルアップする重要な戦略だと思います。青少年奉
仕活動について地域の方 及々び学校教育機関の協
力、顧問教師の方々の思い、御父兄の理解が必要
で、信頼関係が無ければ成立しません。インターアク
ト、ローターアクト、青少年交換、ライラ等での四委
員会が「ロータリーデー」への参加を通じ、それぞれ
どの様にして地域社会との融合を保つ参加が可能



ロータリー米山記念奨学会委員会ロータリー米山記念奨学会委員会
委員長　田代 充　委員長　田代 充　

　
　ロータリー米山記念奨学会委員会の委員長を務めま
す田代と申します。６年前に多忙が原因とみられる政
府認定の難病を発症し最新医療の盲点に追い込まれ、
開頭手術放射線療法で余命３か月を言い渡されました
が、なぜか生きています。･･･誤診ですね。開頭手術の
後遺症で平衡感覚障害と知覚神経麻痺で６年間自分
の体と戦っていますが、立って話しているとひっくりか
えることがありますので、着席での発表をお許しくださ
い。
　１２対の脳神経の４対ぐらいの連絡が悪く皆様には
言葉が聞き取りづらいかもしれませんが、たぶんロータ
リーの会議においてロータリアンとして登檀してお話し
することは今回が最後になってしまいますのでお許しく
ださい。
　まず、本年度の活動計画ですが、比較的新しい会員
さんがいますので米山記念奨学金について復習しま
しょう。活動計画書３１Ｐをご覧ください。米山関連雑
誌のどこかに簡単に書かれていた公式文章の写しで
す。このほかにロータリーにはＲ財団の４つの奨学金制
度がありまるわけです。
　普通寄付・特別寄付、またその他のプログラム寄付
を考えるとタイヘンデスネ。・・・・・あくまでわたしの。
私感ですが。
　読み終わったと思いますので、米山のポイントだけ頭
に入れてください。
【ポイント】
1.日本独自ですよ。日本最大ですよ。
2.奨学金の返還はありません。
3.世話クラブとカウンセリング制度があります。
4.奨学生は皆日本で学びますヨ。
5.世界平和を願う心を育てることで、これからの世代に   
  託すことが、ひとつの希望であります。
6.シンボルマークの意味をインプットしていただくと理
　解しやすいかな。
当クラブは、今年 本名ハンガンミン サブネーム ハンバ
ンビ　バンビちゃんと呼んでます。
　３３歳独身 韓国国籍 千葉大園芸学部博士課程をお
預かりました。

次に特別寄付ですが当クラブの目標ですが日暮会長か
ら創立４０周年を念頭に特別寄付４０万が諮問されて
います。
　公式訪問までに全額達成することが目標でしたが。
当クラブの上期のスケジュールと奨学生・カウンセラー
研修会、米山委員長セミナーとたてこんでいましたの
で。現時６７．８パーセント進捗状況です。本日更にお
二人の会員から特別寄付を預かりまして、７０パーセン
トの進捗となりました。当クラブでは米山記念委員会
委員長イコール、カウンセラーとなっていますので、年度
初めに集中して研修会、セミナーと押し寄せてくるので
一考かと思います。まあ各クラブの事情ということで
しょうが。
　さて、バンビの世話クラブ及びカウンセラーとの上期
の活動ですが・・・・・すこし触れておきます。
　クラブとしては、歓迎会・役員交替式・柏祭りでの奉
仕活動・月１回の例会で非常によく会員と打ち解けてい
たように思います。特に柏祭りでの地域開発発展のプ
ログラムでは柏市長が当クラブと一緒に活動して地域
のリーダーが壁を作らないことが、自国ではなかなか見
られない光景として印象に残ったようです。カウンセ
ラーとしてはドキュメンタリー映画「世界の果ての通学
路」をバリヤーフリーの空間で体験させソーシャルワー
クにも自国で学べない文化を肌で感じ吸収していまし
た。また学友会にも積極的に参加しロータリーの精神
を吸収しているようです。
　一応簡単に活動計画の説明を終わらせていただきま
す。
　　　

プログラム委員会プログラム委員会
委員長　増 谷 信 一委員長　増 谷 信 一

　

　皆様こんにちは。
　今日の柏西・柏南合同ガバナー公式訪問例会で発表
をする事になりました。
　柏西ロータリークラブ・プログラム委員長の増谷と申
します。
　どうぞ宜しくお願い致します。
　久々に、この壇上に立ち緊張をしております。

柏西・柏南合同 ガバナー公式訪問　第 3 回クラブ協議会



　本年度柏西ロータリークラブは、日暮 肇 会長のテー
マ「友情・寛容そして奉仕」や活動方針を踏まえ、上期
においては、柏西ロータリークラブの創立４０周年行事
〔式典やチャリティゴルフ等〕を念頭に置き、下期で
は、魅力あるクラブ作りの例会の為に、外部卓話や移
動例会等々、更には会員拡大や退会防止を踏まえた例
会も考えプログラムを組ませて頂きました。

その中で、私なりに９本の柱を掲げ「活動方針」を立て
てみました。
１.柏西ロータリークラブ創立４０周年の開催。
２.台中港東南扶輪社歓迎行事の実行。
３.創立４０周年チャリティゴルフの開催。
４.ＲＩの強調月間に合わせ各委員長に卓話を担当して
頂きます。
５.月初の例会は、３分間スピーチを中心に行います。
６.新入会員に自己紹介を兼ねた卓話をお願いします。
〔３年未満１６名〕
７.外部講師の卓話は、下期を中心に幅広い分野から選
択し時代に合った情報提供の場と考えております。
８.年間を通じて、移動例会やインターゴルフ（年２回）・
親睦旅行（本年度会長、幹事ご苦労さん会を兼ね
て）・夜間例会も計画致します（年間６回位）。
９.その他、必要に応じての例会をプログラムして行きま
す。

　以上の「活動方針」を踏まえて、月別に簡単に例会の
流れを、今日の合同ガバナー公式訪問例会からお話を
致します。

１０月
第２例会　本日の合同ガバナー公式訪問。
第３例会　創立40周年チャリティゴルフ。
１１月
第１例会　今年のメイン事業の「創立40周年記念式
　　　　　典」です。
第３例会　「月刊に因んで」財団委員長にお願いしま
　　　　　す。
１２月
第２例会　年次総会（森市年度の理事・役員の選出で
　　　　　す）又、第３回クラブ協議会において「上
　　　　　期活動報告」を致します。
１月
第１例会　新年家族例会
第２例会　第４回クラブ協議会「下期活動計　画」発
　　　　　表。
　

２月
第１例会　第10分区　I.M。
　　　　　２１日～２２日　地区大会が、幕張で２日
　　　　　間に渡り開催されます。
３月
第３例会　「月刊に因んで」ポリオ委員長に「卓話」
　　　　　を、お願い致します。
第４例会　元国際親善奨学生「外部卓話」。
４月
第２例会　「月刊に因んで」IT・雑誌広報委員長に
　　　　　「卓話」をお願い致します。
第３例会　第10分区　合同例会。
５月
第３例会　第２回インターゴルフ及び夜間例会。
６月
第１例会　日暮会長・水野幹事年度の、ご苦労さん
　　　　　「親睦旅行」です。
第４例会　日暮会長最終例会「卓話」１年間の思い
　　　　　出。
第５回クラブ協議会
　　　　　「下期活動報告・次年度引継ぎ」です。

ここまでが、今日の時点で組まれている例会です。
これ以外の空いている例会日に、外部卓話を考えてお
ります。

まとまりませんが以上で、私からの発表とさせて頂きま
す。
ありがとうございました。

社会奉仕委員長会社会奉仕委員長会
委員長　嶋田　英明委員長　嶋田　英明
　

・前半の社会奉仕委員会活動
7/27　柏まつり　ポリオポスター、おもちゃ配り
11/26　手賀沼エコマラソン出店　バナナ2000本配
布、もつ煮込み、ポップコーン、フランクフルト、酒、飲
料販売
40周年　
10/17　チャリティゴルフ
11/7　式典、台湾から約20名来柏



・後半の社会奉仕委員会活動
大堀川清掃
今年4/6→来年4/5、6
柏市広報に掲載、市民に呼びかけ
ロータリーデー→ペットボトルキャップ8万個ポリオ100
人分
花見
ゴミ拾い
とん汁配布
午後　たけのこ掘り、バーベキュー＞親睦
5/31　ゴミ0参加　30名目標　柏駅西口清掃参加

ロータリー財団委員会ロータリー財団委員会
委員長　鈴木　佳三委員長　鈴木　佳三

　

 そもそもロータリークラブとは何なのでしょうか。ある
資料に、こう書いてありました。ロータリークラブとは
奉仕の理想を各人の個人生活、職業生活および社会生
活の実践の基盤とすることに同意した事業および専門
職務に携わる人によってできたクラブと説明されており
ます。ロータリーらしい、わかりにくい表現ですね。要す
るに毎日生活において奉仕の理想を実践しようとする
人々の集まりであります。
　今、ロータリークラブは世界200以上の国と地域に広
がり、その会員数はおよそ120万人です。まさにグローバ
ルな団体であります。そこで私達も地域・国を超えてグ
ローバルな目で世界を見なくてはいけません。
　先日8/3にクラブロータリー財団セミナーが開催され
ました。その席で地区研修リーダーの崎山パストガバ
ナーが、こんな話をしていらっしゃいました。
　今世界の現状は、1年に6000万人が亡くなり、1億
4000万人が生まれ毎日避ける事が出来る原因で命を落
とす子供の数は3万人を超え、毎年1000万人の子どもた
ちが5歳の誕生日を迎えることなく死に、毎年900万人
が餓死しています。
　世界中で92％人が食べ物に困り、世界の8％（日本人
を含めて）6億2000万人の人だけが食に満ち足りていま
す。世界人口の6分の1は読み書きができず、飲水の無
い人が26億人いて、学校に行ったことのない子供が1億
4000万人毎年25万人の子どもたちが戦争で亡くなる
か、兵士として徴兵されています。毎年200万人以上の
子どもたちが売春のため、または奴隷として売られてい

ます。
　ロータリーで云う奉仕の理想とは何なんでしょうか。
いつもクラブのメンバーに問いかけます。今紹介しまし
た崎山パストガバナーのお話のように、世界にはまだま
だ過酷な環境で暮らしている方がたくさんおります。私
達ロータリアンは、そういう方のことを思いやり、ただ思
いやるだけではダメなんです。そういう方々の役に立つ
ことをするというのがロータリーで云う奉仕の理想で
す。良いことをするには、それなりの資源が必要です。
その資金は世界中のロータリアンとその賛同者から寄
せられるロータリー財団への寄付です。世界120万人の
ロータリアンが1人100＄寄付すれば1年で1億2000万
＄です。皆さんからのロータリー財団への自主的な支援
をお願いします。そしてロータリーの目標とする。世界
理解、世界親善を通しての世界平和の達成のために少
しでも努力しようではありませんか。

会員増強・分類委員会会員増強・分類委員会
委員長　中島　利夫委員長　中島　利夫

　

　会員増強委員会打ち合わせを先月9月5日に行い、新
会員が入会することにより柏西ロータリーの活気をもた
らし、また長期的な存続が可能になることを確認いたし
ました。現在クラブ発展に資する人材を紹介してもらう
リストを各会員よりいただき、精査、勧誘を行っている
ところです。
　ただし、今現在、柏西クヲブの40周年記念事業が本
格化しておりまして、なかなか機動的に動けない現状で
あります。
　とはいえ、本年度柏西クラブでは60名越えを目指し
ております。
　あと一名ですができる限り増員する事を目指しま
す。
　クラブ発展には新会員の存在が欠かせん。輝きをも
たらし多様性があふれた人々が集まることで友情が生
まれ、地域社会への奉仕の理念を共有していくことが
できます。40周年期年式典が無事終了したのち、尻に
火をつけて行動していきます。
　実行手順として先ほども言いましたが、今、各会員よ
りの紹介リストをもとに話しましたが、本年度活動計画
27ページにあります各職業分類表、未充塡部分を活用



11 月の行事予定

■11月 7日(金) 【夜間例会】―創立40周年記念式典並びに祝
賀会　―
時間；17：00～式典
18：30～祝賀会
会場；ザ・クレストホテル柏

■11月14日(金) 【通常例会】―お祝い事・理事会（6）
卓話＝卓話3分間スピーチ(創立40周年式典を終えて)

■11月21日(金) 【通常例会】
卓話＝岡島昭信　財団基金委員長
卓話＝塚本英夫　財団ポリオ･プラス委員長

■11月28日(金) 【通常例会】
卓話＝宇田川博司　会員

ゲスト
ガバナー　宇佐見　透 様
ガバナー補佐　松本　憲事 様
ガバナー補佐幹事　丸田　勝功 様

次回の例会は10月17日（金）移動例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊

　　　　　　　　住田 みゆき

鈴木健吾会員 ベネファクターの認証授与集合写真

出席報告

欠席者

出席率　67.80%

59名
19名

浅野、五十石、太田、ゲイビ、後藤、小林（正）、
渋谷、東海林、杉山、助川、染谷、塚本、
中村（靖）、中村（佳）、冨士川、牧野、升谷、
宮城、湯浅 　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

(^^♪
ガバナー公式訪問よろしく  日暮会長

し勧誘活動を行うことも検討しております。この分類表
を見ますとなんと未充塡30もの枠が埋ってないことが
わかります。農業大学関係スポーツ医術よそのクラブも
充塡、未充塡どの程度あるのかわかりませんが、どうな
のか気がかりです。
　探し出す。紹介いただく、誘う、入会する。職業リス
トを活用し幅広く探っていく活動もあるということで、
またまた皆様のご協力をお願いします。

　最後に、当クラブの女性会員は4名です。こちらもいさ
さか少ない、さみしい状況です。女性が入ると皆さん輝
きます。元気になります。若返ります。ぜひ女性会員を
増やしたいということで、3ます運動を起こしたいと思
います。ますますコンビの升谷さんも含め全員で頑張り
ましょう。各会員にご協力をお願いし終わります。


